

Le Vicariat apostolique de Yukon-McKenzie faisait partie de cette province. Mais, par un bref du 9 mars 1908, le district du Yukon a été érigé en Préfecture apostolique, avec le R. P. Bunoz pour Préfet. Il reste seul désormais rattaché à la Colombie ; tandis que le Vicariat du McKenzie passe, comme nous l'avons vu, à la Province de St-Boniface.

Terminons cette étude par le recensement habituel, 1901.

	Popul. totale	Catholiques	Can.-Franç.
Colombie Britannique	178,657	33,639	4,600

Pour plus de détails, nous dirons que le diocèse de Vancouver compte, environ, 22,000 fidèles, et celui de Victoria seulement 6,000. Quant au Yukon, pays de l'or, on lui attribue douze mille fidèles.

Tel est l'état actuel de l'Église canadienne. Ajoutons que l'établissement à Ottawa, 1899, d'une Délégation apostolique, dont Son Excellence Monseigneur Donato Sbaretti est l'actuel titulaire, achève de donner à notre pays l'importance qu'il mérite à plus d'un titre.

Recensement de la Puissance du Canada, 1901.

Population totale	Catholiques	Canadiens-Français
5,371,315	2,229,599	1,666,667

P. ALEXIS,
des Frères Mineurs Capucins.